
２０１８０６１４学生委員会報告 

文責：学生委員長 佐藤 駿 

2017 年度最終理事会～第２回理事会（5 月 8 日～6 月 14 日） 
5 月 9 日(水) 第一回総代ミーティング 

11 日(金) 第一回総代ミーティングフォロー会 

12 日~13 日 生協スクール@水上 

16 日(水)  総代会 

21 日(月) 上級生総代ミーティング 1st. 

26 日(土) 東京ブロック事業連合通常総会@東京経済大学 

29 日(火) チャリンコヘルスケア 

 6 月 3 日(日) 武蔵野エリアミーティング@一橋大学 

   4 日(月) 上級生総代ミーティング 2nd. 

  6 日(水) 総代交流会 

   9 日(土)~10 日(日) 全国新学期交流会@つくば 

   11 日(月)~13 日(水) 語科 T シャツコンテスト 

   12 日(火) 食生活相談会     

【詳細】 
・総代会 (運営主幹：TuCoS 企画総代班長 中村大真) 

  意義：総代の方々とともに生協の運営状況の確認や運営方針の策定がなされる環境を 

創ること 

  日時：５月 1６日(水) 18 時～19 時 40 分ごろ 

場所：1 階食堂ミール  

  事前に総代ミーティングで議案の概要を説明したため、比較的スムーズに議案説明が 

なされたものと思われる。当日は、テーマ別ディスカッションも行い、生協運営に 

ついて小グループでじっくり話し合うことができた。総代へのアンケートでは、 

閉会時刻の延長が説明もなく為されたことへの不満が多く挙げられた。 

   

 ・チャリンコヘルスケア (主導：TuCoS 共済班班長 金川梨紗) 

  意義：損害賠償請求や自己のケガにつながるような自転車事故を未然に防ぐことで、 

学生生活に忍び寄るリスクの軽減を図ること    

  日時：5 月 29 日(火) 11:00~18:00(受付は 15:00 まで) 

  場所：アゴラ・グローバル西側駐輪場 

受付台数：53 台 

  概ね、順調に実施された。共済パンフレット、Tamap を配布した。英語版案内文の作



成による留学生対応や指定時間までの 

未回収金個人立替の禁止、対応車種の明記など、次回に活かしていきたい。次回は 

今年の 10 月ごろをめどに実施予定。 

 

 ・武蔵野エリアミーティング (参加：TuCoS1 年 今田澪 & 神蔵愛花、2 年 西依勇輝) 

  意義：新入部員が生協の成り立ちやその期待される役割について理解するとともに、 

他大生協学生委員と交流することによって、外大生協らしさを見出す場とする 

日時：6 月 3 日(日) 11：00－17:00  

場所：一橋大学国立キャンパス 

参加者からは、他大学の取り組みとの比較を通して、 

外大の良さに気づくことができたとの意見がありました。 

   

 ・総代交流会 (主導：TuCoS 企画総代班 西依) 

  意義：総代同士の交流を促進することで、今後の総代活動を円滑にする。また総代に 

日々の TuCoS 活動を知ってもらい、今後任意で興味のある当該活動に関わって

もらえる環境にすること  

  日時：6 月 6 日(水) 17：40～19：30 

  場所：1 階食堂ミール 

  内容：2 階食堂さぼおるのビュッフェを取って 1 階ミールに集まり、グループに 

分かれて談笑。途中に小ゲームも交え交流を促進。そして、TuCoS の 

各班活動も行った。 

  

 ・語科 T シャツコンテスト (主導：TuCoS 店舗班班長 太田陽) 

  意義：生協について知ってもらうこと 

     学生組合員を巻き込んだ新学期特有のイベントで盛り上がれること 

     ボート大会前から、各語科の団結力を高めてもらうこと 

  状況：学生が多数参加している模様 

  留学生の参加する光景も見られている   

 

 ・食生活相談会 (主導：TuCoS 共済班 谷藤初美) 

  意義：学生に自身の食生活を振り返ってもらう機会を提供し、 

体調管理に気を使ってもらえるようアドバイスすること 

  日時：6 月 12 日(火) 11:00～16:30 

  場所：研究講義棟 1 階ガレリア 

  内容：栄養士 5 名をお呼びし食生活へのアドバイス、 

泥酔ゴーグル・アルコールパッチテストの実施を通した飲酒事故防止啓発、 



握力計・肌水分計の貸与   

 

 ・上級生総代ミーティング(主導：2017 年度 TuCoS 委員長 佐藤 駿) 

  意義：この試みは今年度より新設。 

     その目的は、総代との定期的なミーティングを通して組合員の意見収集を 

総代会に留めないこと。 

またその実施にあたっては、実際に一年間大学生活を送った二年生総代の方に 

聞き取りをする。便宜上二年生のみで実施しているが特段他学年の参加を拒む 

ものではない。 

  参加：上級生総代５名＋上級生アドバイザー１名 

  発言内容（抜粋）： 

・組合員がセール情報や共済システムを熟知していないため、 

総代を通して積極的に発信するべき 

   ・組合員の 

         

【今後の活動予定】 

6/16㈯ スタートアップ共済 

7/14(土)&15 日(日)…TuCoS 合宿(通い) 

 

 

【外語祭でのアルコールパッチテスト配布について】 

報告者：TuCoS 共済班班長 金川 

毎年外語祭実行委員会がアルコール事故防止活動に取り組んでいる。外語祭実行委員会よ

り、生協学生委員会が食生活相談会で配布しているアルコールパッチテストを外語祭で配

布できないかという提案があった。 

意義：飲み過ぎによる事故を未然に防ぐこと。また自分の体質を分かった上でお酒を楽しむ

という意識を来場者に持ってもらい外語祭を楽しんでもらうこと。 

・土日祝日においてアルコールパスポート購入者を対象に無料配布する（約 2500 人）。 

・外語祭実行委員会側の予算により配布数が増える可能性あり。 

・同時に注意を促し、パンフレットを配布する。 

 


